

ROBERTO AGUILAR

Momento Corporativo



Banco Autofin, peligrosa dependencia

La inyección de capital por parte de los accionistas del banco que preside **Juan Antonio Hernández** si bien ayudaría a mantener los niveles de solvencia de la institución, podría no ser sostenibles en el tiempo y aumentaría la dependencia de dichas aportaciones, esta es una de las principales conclusiones de la calificadora HR Ratings que dirige **Fernando Montes de Oca**, y que además forma parte de los factores que podrían ocasionar una mayor baja de las calificaciones de la deuda de Banco Autofin que encendió las alertas rojas por la caída de su índice de capitalización; el crecimiento del índice de morosidad, y el deterioro de su rentabilidad al grado de reportar pérdidas. Hasta marzo su cartera sumó 4 mil 26 millones de pesos entre créditos comerciales, vivienda y consumo, aunque en los dos últimos redujo su participación para apostar más por la cartera comercial dirigida a algunos de los sectores que más padecieron por el cierre obligado de operaciones.